

## La peste – Albert Camus

" La Peste", publié en 1947, est un récit où l'on parle d'une lutte, mais pas contre une maladie, contre les soldats allemands, mais contre l'indifférence à la souffrance humaine.

Je crois que le message de ce récit est que nous, les gens, devons être solidaires devant les épreuves majeures de la vie. Ce récit nous montre comment les personnages : le docteur Bernard Rieux, Jean Tarrou et Raymond Rambert ont renoncé à leur bonheur personnel, aux êtres chers, pour aider les personnes touchées par la maladie.

Si au début tous les gens étaient indifférents et agissaient seulement pour leur propre bien, la lutte contre la peste devient peu à peu collective, tous en réalisent le danger.

À mon avis, les gens devraient montrer plus de solidarité avec ceux qui souffrent, penser à eux et faire de leur mieux pour les aider. Ainsi, chacun de nous devrait donner un peu de son bonheur personnel et penser au bonheur des autres.

Tudose Daniela,  
XIIe D français bilingue